

Radlobby: www.radlobby.at



Die Radlobby vertritt mit über 10.000 Mitgliedern den Alltagsradverkehr in Österreich. Unser Ziel ist es, Radfahren in Österreich für alle noch sicherer und komfortabler zu machen. Wir sind in allen Bundesländern aktiv und bringen lösungsorientierte Vorschläge in politischen und verkehrsplanerischen Prozessen ein. Die Radlobby ist überparteilich.

Die **Radlobby-Gruppe Bruck** an der Leitha wurde 2023 gegründet. Sie hat sich aus dem Arbeitskreis Radwege im Römerland Carnuntum entwickelt. Der Sprecher der Gruppe, **DI Wolfgang Hohenauer**, verweist auf folgende positive Entwicklungen in der Region, für welche die Radlobby Impulsgeber war und dankt der Politik für die Umsetzung.

Beispiele:

- Radwegausbau Bruck nach Fischamend: Dank den Gemeinden Bruck/Leitha und Göttlesbrunn/Arbesthal
- Radwegausbau Fischamender Straße und zu Billa Pachfurter Straße in Bruck/Leitha
- Stetig wachsende Zahl an Radabstellanlagen in Bruck/Leitha
- Verkürzte Wartezeit für zu Fuß Gehende und Radfahrende bei der Kreuzung Raiffeisengürtel / Schulgasse in Bruck/Leitha
- Radwegausbau in den Gemeinden Trautmannsdorf und Gramatneusiedl
- Unterstützung der Aktion " Abstandhalten" zur Vermeidung von gefährlichen Überholvorgängen durch eine zunehmende Anzahl von Gemeinden in der Region
- ein meist gutes und konstruktives Gesprächsklima mit VertreterInnen der Gemeinden